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P R E S S E M I T T E I L U N G 

 

Alice Salomon Hochschule bekommt Ergänzungsbau und Mensa 

Der Baubeginn für den Ergänzungsbau und die Mensa an der Alice Salomon Hochschule soll im Juni 2021 

erfolgen. Die Übergabe an die Nutzer, ist für den Juni 2024 geplant. Dies ist aus der Antwort des Senats 

auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Iris Spranger, MdA zu entnehmen. 

Im November 2019 hat die Erstellung der gemeinsamen Bauplanungsunterlagen für alle drei 

Bauabschnitte begonnen. Die Prüfung der Bauplanungsunterlagen soll von Juli 2020 bis Oktober 2020 

erfolgen. Die Erstellung der Ausführungsplanung soll dann von Oktober 2020 bis November 2021 erfolgen. 

Mit der Auftragsvergabe ist dann vom November 2020 bis März 2022 zu rechnen. 

Die Kosten für die ersten beiden Bauabschnitte werden sich derzeit um 4,8% erhöhen. Die Finanzierung 

des dritten Bauabschnitts wurde in die Vorbelegungsliste für SIWANA VI aufgenommen. Mit dem 

Beschluss des Hauptausschusses im Berliner Abgeordnetenhaus werden dann auch die Mittel für den 

dritten Bauabschnitt gesichert. 

Iris Spranger MdA, SPD Fraktion und baupolitische Sprecherin dazu: „Die Planungen für den Ersatzbau 

und die Mensa für die Alice-Salomon-Hochschule laufen. Mit der Freigabe durch das Berliner 

Abgeordnetenhaus stehen dann auch die Mittel zur Verfügung. Gewünscht hätte ich mir, dass die 

Prozesse bis zum Baubeginn schneller abgelaufen wären. Aber immerhin ist der so dringend notwendige 

Ergänzungsbau für die ASH in Planung und Finanzierung. Ich werde ein Augenmerk darauf haben, dass 

es zu keinen weiteren Verzögerungen kommt.“ 

Link zur Antwort des Senats: http://www.iris-spranger.de/wp-content/upload/Bilder/2020/02/S18-

22246_Wann-kommt-die-Alice-Salomon-Hochschule-ihren-Ergänzungsbau-und-eine-Mensa..pdf  

V.i.S.d.P.: Iris Spranger, MdA 
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